

Medien-Info

20.02.2019

Umbauarbeiten bis Herbst abgeschlossen – Service und Beratung bleiben **Sparkassen-Beratungszentrum wird modernisiert**

Münster-Gievenbeck. Das Sparkassen-Beratungszentrum in Gievenbeck erhält ein neues Innenleben: Am 8. März beginnen die Umbauarbeiten. Bis zum kommenden Herbst entstehen hinter der bekannten Fassade am Rüschausweg neue und moderne Beratungsräume sowie Büros für die hier tätigen Finanzspezialisten.

„Seit 40 Jahren sind wir hier vor Ort vertreten und haben vor zwei Jahren mit der Aufwertung der Filiale zum Beratungszentrum ein klares Standort-Signal gesetzt. Die Modernisierung ist für uns ein weiteres Bekenntnis zum aufstrebenden Stadtteil Gievenbeck und den Menschen verschiedener Generationen, die unser Angebot hier vor Ort wahrnehmen“, erläutert Geschäftsbereichsleiterin Iris Osthues. Auf insgesamt 600 Quadratmetern Fläche werde ein helles, freundliches Design mit vielen regionalen Bezügen entstehen – angefangen bei der Namensgebung der Beratungsräume bis zur Auswahl von Mobiliar und der Dekoration mit Bildern bekannter Plätze und Bauwerke aus der Umgebung. „In Verbindung mit einem modernen Raumkonzept und Beratungsangeboten, die auf die Bedürfnisse unserer Kundinnen und Kunden in unterschiedlichen Lebensphasen zugeschnitten sind, stellen wir hier die Weichen für die Zukunft“, freut sich Iris Osthues.

Weiter Service und Beratung

Damit die Kunden während der Umbauphase nicht auf die Selbstbedienungseinrichtungen verzichten müssen, steht künftig neben dem Gebäude ein begehbare Container mit zwei Geldautomaten für Ein- und Auszahlungen sowie ein Selbstbedienungsterminal mit Kontoauszugsdrucker. Auch die gewohnten Ansprechpartner stehen weiterhin zur Verfügung: „Für individuelle Beratungsgespräche nutzen wir für die Zeit des Umbaus unseren ehemaligen Standort am Heekweg. Zusätzlich können unsere Kundinnen und Kunden in Nienberge und an der Zweigstelle Sentruper Höhe Termine vereinbaren, wo ebenfalls unsere Beraterinnen und Berater während der Umbauphase eine Zwischenunterkunft finden und für alle Finanzfragen zur Verfügung stehen. Nach den Umbaumaßnahmen sind wir mit dem kompletten Team wieder wie gewohnt am Rüschausweg für unsere Kunden da“, kündigt Beratungszentrum-Leiter Ulrich Recker an.



Bildzeile:

Freut sich darauf, den Kundinnen und Kunden im Herbst ein modern eingerichtetes Beratungszentrum präsentieren zu können: Das Team der Sparkasse in Gievenbeck mit (v.l.) Beratungszentrum-Leiter Ulrich Recker und Geschäftsbereichsleiterin Iris Osthus.